

Versammlung der Siedlergemeinschaft

Klaus Schäper neuer Vorsitzender

MÜNSTER-GIEVENBECK. Wechsel im Vorstand der Gievenbecker Siedlergemeinschaft: Der bisherige erste Vorsitzende Dirk Große Erdmann stand nach jahrelanger Vorstands- und Festausschussarbeit nicht mehr für eine Wiederwahl zur Verfügung. „Daher wurden er mit Dank und unter großem Applaus

von den Mitgliedern in den verdienten ‚Ruhestand‘ verabschiedet“, heißt es in einer Pressemitteilung der Siedler. Zum neuen ersten Vorsitzenden wurde Klaus Schäper gewählt. Der weitere Vorstand setzt sich aus dem zweiten Vorsitzenden Klaus Musiolik, dem ersten Kassierer Maximilian Mlinarzik-

Averweg, dem zweiten Kassierer Timm Gajewski sowie dem Schriftführer Ralf Stockmann zusammen. „Alle Vorstandsmitglieder wurden von der Versammlung einstimmig bei jeweils einer Enthaltung in ihr Amt gewählt“, heißt es in der Pressemitteilung der Siedler abschließend.



Der alte und neue Vorstand (v.l.): Stefan Witley, Mark Gasche, Dr. Alfons Rensing, Dirk Große Erdmann, Klaus Schäper, Klaus Musiolik, Ralf Stockmann, Maximilian Mlinarzik-Averweg und Timm Gajewski Foto: PD